

10 Port-Gentil

Vie des partis politiques/PDS/Education

Appui à l'école privée catholique Saint Paul-des-Bois

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

La formation politique de Me Séraphin Ndaot Rembogo a, récemment, posé deux actions en faveur de cet établissement primaire, allant dans le sens de l'amélioration des conditions de travail du corps enseignant et d'apprentissage des élèves.

CÉRÉMONIE sobre, mais d'un grand intérêt aussi bien pour les bénéficiaires que pour le donateur, soucieux du devenir des enfants. En effet, le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) a ouvert, dernièrement, à l'école privée catholique Saint Paul-des-Bois, dans le troisième arrondissement, deux chantiers allant dans le sens de l'amélioration des conditions de travail des enseignants et d'apprentissage des élèves, tout



Photo : Julie Nguimbi

Remise du matériel pour la réhabilitation de la barrière...

en sécurisant l'établissement. Le premier consiste à fermer l'énorme trou qui se transformait en piscine en temps de pluie. Plusieurs camions de sable y ont été mis à contribution pour venir à bout de l'écueil. Ensuite, la directrice d'école, Constance Sylvie Nkie Beyeme, assistée de ses collaborateurs, des élèves et du président de l'Association des parents

d'élèves (APE), Davy Agaya-Mpagha, a réceptionné du matériel de construction devant servir à réhabiliter la clôture de l'école qui, probablement sous le poids de l'âge, s'est effondrée à certains endroits. Pour Joël Pono Opape, coordonnateur général du PDS, cette action s'inscrit dans le droit fil de la philosophie du parti dont le credo s'adosse sur le déve-



Photo : Julie Nguimbi

...de l'école privée catholique Saint Paul-des-Bois.

loppement tous azimuts et la solidarité sociale. Selon lui, quand l'éducation est améliorée, plusieurs autres domaines sont positivement impactés. L'éducation, a-t-il soutenu, joue un rôle prépondérant dans le développement humain, social et économique d'un pays. «Grâce à l'école, vous allez prendre demain, avec assurance, le relais de vos aînés. C'est pour cette raison que Me Séraphin

Ndaot Rembogo et son parti viennent vers vous, vous soutenir», a confié Joël Pono Opape, en invitant les apprenants à étudier leurs leçons, à respecter leurs enseignants et leurs parents. «Ne suivez pas les mauvais élèves qui pratiquent l'école buissonnière en s'absentant. Ils veulent vous conduire à la déperdition», a lancé l'orateur. Constance Sylvie Nkie Beyeme, au nom de son

établissement et de sa hiérarchie, a remercié les bienfaiteurs. D'après elle, la solution de ces difficultés ôte quelques épines sous les pieds de la structure. Les aides de cette nature, a-t-elle indiqué, sont les bienvenues, tant elles contribuent à l'amélioration de son fonctionnement. La présence d'une flaque d'eau au milieu de la cour de récréation exposait, a-t-elle expliqué, les élèves à des maladies. Certains apprenants trouvaient du plaisir à y plonger. En outre, la porosité de la barrière ne garantissait plus une meilleure surveillance des enfants aux heures de pause, en même temps qu'elle livrait l'école à la merci des bandits. De son côté, le président de l'APE a également apprécié, à sa juste valeur, l'entreprise du PDS dont les actes au profit des populations sont, selon lui, palpables.

...et PDG/Quatrième arrondissement/Dans la perspective des élections législatives 2018

Cédric Koumba Kombila candidat à la candidature



Photo : Julie Nguimbi

Cédric Koumba Kombila lors de la déclaration de candidature faite aux populations du 4e arrondissement.

RAD

Port-Gentil/Gabon

IL nourrissait son ambition depuis longtemps et se préparait dans l'ombre. Cédric Koumba Kombila, employé municipal et connu aussi comme artiste-chanteur-auteur-compositeur de la musique reggae, se bat pour siéger au palais Léon Mba au cours de la prochaine Législature, pour le compte du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Bien entendu, sous la bannière du Parti démocratique gabonais (PDG) dont il est, par ailleurs, le secrétaire de section à la fédération communale "F". L'homme ne se fait pas trop d'illusions. Il ne vend pas non plus la peau de l'ours avant de l'avoir tué. Il sait que le chemin de l'hémicycle est long et parsemé d'embûches. Il a tout de même franchi le premier écueil, dernièrement, à la mairie du qua-

trième arrondissement, en se glissant parmi les six candidats choisis par les militants de base en vue de s'affronter pour les primaires. Une épreuve au cours de laquelle il devra tenter de se débarrasser de Philomène Ogoula, la députée sortante de la circonscription, qui voudrait probablement défendre son mandat. Mais aussi Marcelin Moussavou, membre du bureau politique, et les autres militants ambitieux comme Olivier Mboumba, Bamba Fergy et Nzigou Mihindou, agent municipal et artiste plus connu sous le nom de Mayer. Ensuite, militant discipliné, il attendra la lettre d'orientation du secrétariat exécutif. En attendant, Cédric Koumba Kombila continue d'affûter ses armes. Ne dit-on pas que "qui veut voyager loin ménage sa monture" ? Il ne se passe plus un week-end, sinon une semaine, sans qu'il ne descende sur le terrain, à la rencontre des militants, des associations, tout en

recherchant de nouvelles adhésions. Sa dernière sortie a eu lieu samedi, au quartier Cent-Manguiers, au sud de la capitale économique. Il était accompagné d'Alain Christian Mbadinga et Vissy Roger, respectivement secrétaire de la fédération communale "F" et chargé des élections dans le même organe. En plus de l'appel des populations à l'adhésion au "PDG régénéré et revitalisé", et à se faire établir les cartes nationales d'identité pour pouvoir accomplir leur devoir citoyen le moment venu, M. Koumba Kombila a invité ses hôtes à le soutenir. D'après lui, le "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba a toujours exhorté les jeunes et les femmes à briguer les postes électifs. Considérant à son plus haut degré cet appel, il estime que son heure a bel et bien sonné pour défendre au parlement, non seulement les intérêts des populations de sa circonscription, dans le but

d'améliorer leur bien-être, mais aussi et surtout ceux des jeunes exposés,

aujourd'hui, aux multiples fléaux tels que la consommation des

drogues et bien d'autres vices des temps modernes.

SMEDI
SPONSOR OFFICIEL
A L'OCCASION DE LA
Journée Mondiale du Rein
Les Néphrologues du Gabon, le Société Gabonaise de Pédiatrie et leurs partenaires organisent plusieurs activités du 3 au 17 mars

Le Rein & La Santé de La Femme

PROGRAMME
3 & 17 MARS: DEPISTAGE GRATUIT. (CABINET MEDICAL MBA DE GLASS)
7 & 15 MARS: DEPISTAGE POUR LES ENFANTS. (MPS)
8 MARS: DEPISTAGE GRATUIT. (ICRU DE LIBREVILLE)
9 MARS:
TABLE RONDE: LES PATHOLOGIES RENALES ET LA PRISE EN CHARGE AU GABON
11 MARS: EMISSION TV (SENSIBILISATION & PREVENTION)

PARTENAIRES
MINISTRE DE LA SANTE
CABINET MEDICAL SPECIALISE ISIS
CABINET MEDICAL I.P.C.E.
CENTRE DE DIALYSE DE LIBREVILLE
ANIOS